

# Pronostican altas temperaturas en la CDMX hasta el 9 de junio

Durante los días mencionados, los termómetros registrarán de 28 a 32 grados

**Jorge Aguilar**  
metropolis@cronica.com.mx

De acuerdo con la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (SGIRPC) de la Ciudad de México, es necesario que la población capitalina aplique medidas preventivas ante la onda de calor en el valle de México, pues según las estimaciones de este organismo, hasta el nueve de junio se percibirán temperaturas superiores a los 28 grados.

Conforme a lo emitido por la SGIRPC, durante los días mencionados los termómetros registrarán temperaturas máximas de 32 grados, esto debido a la prolongada extensión de acaloramiento atmosférico.

Hacia el suceso, Protección Civil comunicó una serie de recomendaciones para que la población evite sufrir daños en la



**Autoridades capitalinas llamaron a evitar consumir alimentos en la vía pública.**

salud como golpes de calor, deterioro en la piel y deshidratación. Entre las sugerencias, están el uso de bloqueador solar, no exponerse a la intemperie por tiempo prolongado, portar prendas con colores claros y

utilizar gorra, sombrero y gafas.

Además, llamaron a evitar consumir alimentos en la vía pública, así como los comestibles que se descomponen rápidamente al estar expuestos a altas temperaturas; igualmente,

los niños, adultos mayores y mascotas deben hidratarse constantemente.

A su vez, Protección Civil de la Ciudad de México advirtió que a partir del primero de junio, se registraron altos niveles de ra-

dación Ultravioleta en la metrópoli, superiores a las 11 puntos, significando alta peligrosidad a la luz solar, a lo que suplicó a los ciudadanos acatar las medidas de protección que las autoridades indiquen.

## Ciudad de México, líder en crear más de 230 kilómetros de ciclovías

Obedeciendo al día mundial de la bicicleta, Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México presumió que su administración ha destinado una inversión histórica a la creación de ciclovías, hasta el momento se han habilitado 230 kilómetros de éstos pasajes deportivos.

Asimismo, la funcionaria mencionó los beneficios que tiene para la salud de los capitalinos transportarse mediante esta vialidad, por lo que llamó a incentivar la movilidad en los transportes de dos ruedas.

“En nuestro gobierno hemos hecho 230 kilómetros de ciclovías; la más visible quizá es la de Insurgentes, en donde está el Metrobús y está la ciclovía y se ha reducido a dos carriles. La cantidad de ci-



**En El Rosario, Tláhuac, Buenavista, Martín Carrera, Olivos y Escuadrón 201, se han creado rampas y bahías que atiendan a este transporte.**

clovías que más se han hecho en cualquier momento de la historia. A mí me tocó hacer la primera ciclovía en lo que era la vía del tren

cuando el Presidente era Jefe de Gobierno”, mencionó Sheinbaum.

“La movilidad en bicicleta disminuye emisiones conta-

minantes, permite que personas de distintas edades puedan convivir y disminuye el número de espacios en la calle, porque el vehículo utiliza muchísimos espacios y la bicicleta obviamente menos. Es un transporte no contaminante que se pensaba que solamente era para divertirse, pero en realidad es la movilidad de muchísimas personas y queremos que siga aumentando”, dijo.

Para crear una ciudad inclusiva en el que todos los Centros de Transferencia Multimodal (CETRAM) cuenten con parajes para el estacionamiento de bicicletas, la mandataria dio a conocer que en El Rosario, Tláhuac, Buenavista, Martín Carrera, Olivos y Escuadrón 201, se han creado rampas y bahías que atiendan a este transporte, los cuales están ubicados estratégicamente para conectar con el Sistema de Transporte Colectivo Metro y Metrobús.

A su vez, el secretario de Mo-

vilidad, Andrés Lajous Loeza comentó que el sistema Ecobici será renovado íntegramente, por lo que las unidades serán más cómodas, accesibles y sencillas de utilizar para los capitalinos. También, la cobertura de dicha movilidad se extenderá de 6 mil 500 bicicletas que existen a 9 mil 300 unidades, creando nuevos puntos de acceso al servicio a las Alcaldías Azcapotzalco, Coyoacán y Álvaro Obregón.

“Una buena noticia también, ya acabó la renovación del Sistema Ecobici, de hecho vamos en las nuevas bicicletas de Ecobici; ya se sustituyeron todas las estaciones que existían. Ya se rompió el récord de usos de bicicleta de Ecobici en un solo día, el 30 de mayo, es el máximo de número de viajes que se han hecho en la historia y de hecho todo el mes de mayo es el mes que más viajes se han hecho en la historia de Ecobici”, detalló Lajous. (Jorge Aguilar)